

まちの話題

まちのイベントや地域の話題をお届けします。



7/24

中原FCが九州派遣決定

7月12日、13日の両日に行われた「第34回新報児童オリンピック少年サッカー大会」において、中原FCが決勝戦で志真志FC(宜野湾市)を2対1で破り、栄えある優勝に輝き、熊本県で開催される九州大会への派遣が決定しました。優勝の喜びを報告するため、主役を訪れた選手たちを代表して、主将の小渡龍大くんは、「熊本県から優勝旗を持ち帰ります。」と島袋市長へ力強く意気込みを語りました。



8/12

Tell the story in English

英語で物語を表現する「沖縄県英語ストーリーコンテスト」において、平良あすかさん(具志川中学校3年生)が、最優秀賞を受賞しました。平良さんは中頭地区の代表として出場し、「3匹の子豚」をアレンジした物語を英語で発表。その発音やジェスチャーを加えた表現力が高く評価され、同賞の受賞にいたしました。12月には10年ぶりに沖縄で開催される全国中学校総合文化祭に出場します。

7/18

うるま市民総決起大会

「青少年の深夜はかい防止」「未成年者飲酒防止」を目的とした、同大会が市民芸術劇場で行われ、中学、高校、保護者の各代表者が意見発表を行いました。

【各部門の代表者】

佐次田 功起さん (石川中学3年生)
長堂 航大さん (具志川高校2年生)
勝連 民人さん (兼原小PTA会長)



【中学生代表の佐次田さん】

8/5

平敷屋クラブいざ九州へ

6月23日に行われた「ファミリーマートカップ第34回全日本バレーボール小学生大会」において、準優勝の好成績で九州大会への出場を決めた平敷屋クラブの選手たちが市役所を訪れました。主将の池味奈穂さんは「県大会ではあと一歩のところまで優勝を逃し悔しい思いをしたので、九州大会では力を発揮して優勝を目指します。」と抱負を語り、それを受けた島袋市長は「優勝報告を楽しみにしています。」と選手たちを激励しました。

7/7

7月7日は「オクラの日」

オクラの生産振興及び消費拡大を目的に、うるま市オクラ産地協議会では、7月7日を「うるま市オクラの日」と制定し、併せて行われた「オクラ品評会」では、仲村ハル子さん(勝連平安名)が生産したオクラが最優秀賞を受賞しました。

